

Preguntas frecuentes

I. Solicitud de plaza

II. Sobre los cursos

I. Solicitud de plaza

Trabajo en una institución financiera de un país desarrollado. ¿Puedo participar en el curso?

Sí. Aunque los cursos se desarrollaron centrándose en los mercados emergentes y los países en desarrollo, con frecuencia aceptamos a representantes de IF de países desarrollados que han encontrado útil la experiencia. El curso le resultará especialmente enriquecedor si sus actividades implican hacer negocios con mercados emergentes y países en desarrollo.

No trabajo en una entidad financiera. ¿Puedo participar en el curso?

Posiblemente. El Curso en línea ARAS se desarrolló específicamente para representantes de IF, especialmente analistas en el negocio de préstamos, con el fin de capacitarlos en la incorporación de consideraciones ambientales y sociales en sus análisis de riesgo. Sin embargo, aceptamos un número limitado de representantes de la sociedad civil, el mundo académico y organismos gubernamentales, siempre que su trabajo esté claramente relacionado con la agenda de las finanzas sostenibles.

¿Cuáles son los requisitos técnicos para participar en un curso ARAS?

Todo lo que necesita es acceso diario a un ordenador con conexión a Internet de banda ancha, ya sea en la oficina o en casa.

¿Qué conocimientos lingüísticos necesito para participar en un curso ARAS?

Debe dominar uno de los idiomas en los que ofrecemos nuestros cursos. El curso incluye tanto lecturas, que deberá ser capaz de comprender en su totalidad, como tareas activas, como ejercicios escritos y sesiones en foros interactivos. También se le pedirá que realice una redacción de 5 páginas de respuesta abierta, al final del curso.

¿Cómo puedo solicitar el curso?

Presente su candidatura en línea en nuestra página web.

¿Cuándo sabré si mi solicitud ha sido aceptada y qué ocurre a continuación?

Una vez cumplimentado el formulario de inscripción en línea, recibirá un acuse de recibo. Nos pondremos en contacto con usted por correo electrónico al menos una semana antes del del curso para confirmar su plaza. Si ha sido aceptadorecibirá información sobre cómo acceder al curso y empezar.

II. Sobre los cursos

¿Cuál es la formación de los tutores?

Todos nuestros tutores tienen muchos años de experiencia en la gestión de riesgos medioambientales en instituciones financieras; también son formadores experimentados.

¿Cómo accederé al curso?

Los cursos están alojados en la plataforma de formación en línea CANVAS; se le proporcionarán códigos de acceso personales poco antes del inicio de su curso.

¿Cuánto tiempo necesito para completar el curso?

Por regla general, necesitará 2 horas al día de lunes a viernes para realizar las tareas diarias y completar el curso con éxito. Sin embargo, esto puede variar según la tarea del día.

¿Tengo que realizar las tareas en momentos concretos?

No. Las tareas se publican en la plataforma del curso todos los días y deben cumplirse al día siguiente, a la hora que más le convenga. Puede ponerse en contacto con los tutores por correo electrónico en cualquier momento.

¿Se evaluará mi trabajo?

Sí. Todas las tareas se calificarán sobre 5, siendo 3,5 la nota mínima para aprobar. Se requiere una nota media mínima de 3,5 para aprobar el curso.

¿Se premia a los participantes con un certificado?

Sí. Todos los estudiantes que hayan alcanzado una nota global igual o superior a 3,5/5 recibirán un certificado al final del curso.